

# Carnaval 2011

magnífico comportamiento en 2010 en la provincia, sobre todo en el ámbito agroalimentario, con productos como el queso y el vino. Esas son las actividades que tenemos que cuidar más.

**C.:** ¿Interviene en estas cuestiones la colaboración interadministrativa?

**P.A.R.S.:** Sin duda. En un territorio en el que las administraciones no se entiendan es razonablemente difícil que las cosas marchen bien. Por ejemplo, todos los ayuntamientos y Castilla-La Mancha se unieron para asistir a una de las ferias de turismo más importantes del mundo, Fitur. Otro ejemplo es el Instituto de Promoción de Castilla-La Mancha, en materia de exportaciones. El empresario necesita el apoyo de las administraciones; y las administraciones necesitamos el arrojo, el ímpetu de los empresarios. Además, aquí existe una paz social entre sindicatos y sectores empresariales y administración que hace que las cosas sean más

fáciles y que todos juntos podamos luchar por un futuro mejor.

## ■ Villarrobledo

**C.:** Además de presidente de la Diputación, es usted alcalde de Villarrobledo, la única localidad de la región con un Carnaval reconocido de Interés Turístico Nacional. ¿Qué tiene de singular este Carnaval?

**P.A.R.S.:** Especial es, por ejemplo, que dure diez días, lo que ocurre en muy pocos lugares de España; y también lo hace especial el hecho de que toda la comarca se vuelca en su celebración. Entre sus cualidades está, por ejemplo, que exista un día dedicado en exclusiva al “Día del Orgullo Manchego”, en el que todo el mundo se disfraza con trajes no sólo típicos manchegos, sino también con recreaciones y personajes imaginativos de exaltación a nuestras raíces. Es un Carnaval especial y uno de los más importantes del país.

Alicia Cobo



## Carnavales en la Provincia

Disfruta de ellos en todos los pueblos de Albacete



DIPUTACIÓN DE ALBACETE